
Opening Party SUPSI Alumni 
Buonasera a tutti i presenti, 
innanzitutto vorrei condividere con voi il fatto che mi sento molto onorata di poter rappresentare i 

laureati di tutti gli ambiti formativi della SUPSI. Perciò sin da ora vi ringrazio per l'accoglienza e per i 
prossimi minuti che mi concederete. 

Ma perché sono qui oggi?  
Sin da subito ho sposato l’idea di un’associazione che includesse tutti gli Alumni ma soprattutto 

per i valori che veicola e nei quali mi riconosco. Vi faccio alcuni esempi che mi toccano di persona: 
- un primo esempio è la possibilità di mantenere il legame con i miei ex-colleghi coi quali almeno 

per tre anni (al Bachelor) e altri 2 (al Master) ho trascorso tanti momenti. Spesso belli e alcuni un 
po’ meno belli: penso ai periodi di stress pre-esame e le consegne di progetto. In tre anni ci si 

conosce, magari ci si punzecchia anche un po', ma poi nascono rapporti di complicità scolastica 
che ognuno di noi porterà con sé. Come associazione sarà sicuramente più facile creare 

occasioni di incontro per rivedersi e, perché no, scambiare qualche battuta ricordando il periodo 
trascorso insieme. 

- Incontri che, e questo è il secondo esempio, permettano anche di poter ampliare il network di 
contatti e poter conoscere altri diplomati di altri percorsi formativi. La multidisciplinarietà della 

SUPSI è un asset caratteristico: sapere di potermi relazionare con persone che hanno studiato e 
si sono formate in altri ambiti è stimolante ed arricchente. Altri punti di vista, altre idee aiutano 

ad allargare i propri orizzonti e a scoprire cose nuove. Per chi, come me, è una persona curiosa, 
penso sia una grandissima opportunità! 

- Terzo esempio è il far parte di un’entità “targata” Supsi anche dopo gli studi, che promuova e 
diffonda il valore del titolo di studio che ho ottenuto. Un'associazione che rappresenti tutti noi e 

che sia ambasciatrice, da oggi e per gli anni a venire, di chi come tutti noi questa sera si è 
impegnato, magari ha fatto fatica, ma che alla fine ce l'ha fatta e ha ottenuto il proprio titolo di 

studio. 
Dunque, perché far parte di SUPSI Alumni? 

Certamente per i suoi vantaggi, tra i quali: 
- poter partecipare ad una serata come questa, dedicata solo a noi Alumni e quindi approfittare 

delle opportunità di networking 
- beneficiare di numerosi sconti e ribassi con la carta MySUPSI Alumni 
- accedere alla Job bank con le offerte di lavoro  
- e molti altri vantaggi che potete scoprire sul sito supsialumni.ch 
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Qualche parola sull'organizzazione  
- l’associazione è costituita da Club, cioè da gruppi professionali che rappresentano i singoli 

percorsi formativi della SUPSI. Ogni Club organizza poi le attività del proprio ambito con il 
supporto dell'Associazione. 

- in queste settimane alcuni Club si sono già formati, mentre per gli altri conto su di voi e sulla 
vostra attiva partecipazione; sui meccanismi e le dinamiche vi rimando al sito supsialumni.ch 

- e da ultimo, vi ricordo che per far parte di SUPSI Alumni ci si deve iscrivere online, sempre 
tramite il sito. Se ancora non l'avete fatto, fatelo subito! 

Infine... 

…ci terrei a ringraziare per aver reso l’Associazione una realtà 
- il comitato SUPSI Alumni 
- la SUPSI 
- la direzione 
- i dipartimenti 
- il gruppo di supporto 
- il comitato organizzativo dell’evento, che ha permesso a tutti noi di essere qui questa sera. 
- le associazioni esistenti: ATEA, AMIG (EMBA), AMASTL (Mas Tax Law) 
- ed in particolare tutti gli alumni qui presenti questa sera, quindi grazie a voi che siete l'anima 

della nostra associazione!
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